

EDUCACIÓN Más de 200 alumnos están matriculados en el centro vinculado a la UGR y a la Universidad de Pekín



El mejor negocio: aprender chino

El Instituto Confucio de Granada abre hasta mañana el plazo de inscripción para el segundo semestre de los cursos de lengua china y, como novedad este año, el de chino de negocios que comienza este mes

A. Beauchy / GRANADA

Porque les gusta, porque es divertido, porque es el complemento ideal para su carrera y, ahora también, por negocios. El chino es el idioma del futuro y más de 200 personas en Granada están ya encaminadas en su aprendizaje en el Instituto Confucio, el único centro oficial vinculado a la Universidad de Granada y a su homóloga de Pekín donde se realizan las pruebas acreditativas del título oficial, el examen Janyu Shuiping Kaoshi (HSK).

A dos días de que concluya el plazo de reserva de matrículas para los cursos del segundo semestre, que comienzan este mes, su directora Bu Shan destaca la buena acogida que está teniendo la última oferta formativa que han lanzado: el chino de negocios. “La mayoría de nuestros alumnos están vinculados a la UGR y quieren formarse para ampliar sus salidas laborales”, explicó ayer Shan a este diario. De ahí la idea de lanzar un curso pensado exclusivamente para que se desenvuelvan en el mundo empresarial del gigante asiático.

La falta de oportunidades en España obliga a los jóvenes a buscar una especialización de su formación diferenciada y el chino es un buen camino para conseguirlo. Ángela, de 19 años, estudia Traducción en la UGR y está realizando el curso estándar de chino (60 horas el semestre) para orien-



1. Clases de lengua china estándar en el Instituto Confucio, cuya sede está ubicada en la Huerta de Los Ángeles de la calle Molinos. 2. La directora del Instituto Confucio de Granada, Bu Shan, enseña caligrafía china a un grupo de estudiantes de la Universidad de Granada en uno de los talleres que más éxito tiene en el centro. 3. Una de las clases de chino que imparte el Instituto Confucio para niños de seis años. / FOTO: MIGUEL RODRÍGUEZ

tar su futuro profesional. Y Óscar, de 33 años, es licenciado en Derecho y ha optado por aprender chino para ser diplomático.

“Cada vez son más los que se apuntan para sacarse en HSK, porque para conseguir una beca en cualquier universidad de China o para trabajar en una empresa de este país exigen el certificado homologado”, dice Shan.

El Instituto Confucio de Granada cumple en octubre cuatro años y ya ha iniciado su etapa de consolidación. “Ahora toca el turno de que los granadinos conozcan nuestra cultura”, insiste Shan.

Tienen proyectado nuevos talleres sobre caligrafía china, conferencias sobre historia y cultura china y la celebración de sus fiestas más tradicionales, como el Año Nuevo Chino.

Con más de 200 delegaciones en todo el mundo, seis de ellas en España, la de Granada es una de las más punteras: es la primera en Andalucía que tiene autorización para realizar las pruebas HSK (una oral en mayo y dos escritas en junio y en octubre) y la primera en el país en ofertar chino de negocios, en el que ya se han inscrito siete personas. Los grupos son reduci-

dos, de 10 personas de media, y se imparten en nueve niveles tanto por la mañana como por la tarde a alumnos de entre seis y 80 años.

“El sistema de escritura del chino es de los más difíciles –reconoce la directora–, porque cada carácter equivale a una palabra, pero muchos son trazos básicos, radicales con un único significado que hace sencillo su aprendizaje”.

Hay alumnos que, sin haber tenido contacto alguno con el idioma, descubren que tienen gran capacidad para su aprendizaje y en un semestre se plantan en el nivel equivalente al B2 (son seis

en total, según marca el estándar europeo).

Ocho profesores nativos se encargan de impartir las clases (de dos horas de duración, dos días a la semana) intercalando elementos e información de este país por 360 euros que pueden abonarse en dos plazos.

El Instituto Confucio es como el Cervantes español, con una implantación prometedora, becas propias o de instituciones chinas y que además ha conquistado las redes sociales (están en Facebook, Twitter y YouTube a través de institutoconfucio.ugr.es).





PISTAS
PARA
HOY



1

Cultura

Ilustraciones infantiles

El ilustrador Emilio Urberuaga ofrece hoy una conferencia sobre ilustración infantil en la Facultad de Bellas Artes a las 11:00 de la mañana.



2

Ciencias

Conferencia de Matemáticas

El matemático Alain Connes, considerado premio Nobel de Matemáticas, imparte a las 12:00 una conferencia en la Universidad de Granada.



3

Ocio

Exposición del Retroback

Presentación de la exposición: *Ilusión y movimiento: los orígenes del cinematógrafo*, a las 12:00 de la mañana en el Centro Cultural de CajaGranada.

Vivir en Granada

De facebook a una valla publicitaria

Diez personas anónimas, entre ellas una granadina, protagonizan gracias a su original perfil en la red social una campaña publicitaria de Ron Brugal • El cartel con el rostro de los ganadores lucirá durante un mes



La valla publicitaria lucirá durante un mes en la Avenida Ribera del Beiro.

MARÍA DE LA CRUZ

Azahara Viguera Borja / GRANADA

¿Quién no ha soñado alguna vez con protagonizar un anuncio? Seguramente más de uno haya pensado en cierta ocasión en presentarse a un casting para probar suerte en el mundo de la publicidad y ver si su imagen encaja en el perfil que buscan los productores de cierta marca. Precisamente, esto es lo que pensaron los 5.000 chicos que utilizaron la aplicación de Ron Brugal en facebook para ver si podían hacer realidad la fantasía

de poder ver en su ciudad, durante un mes, una valla publicitaria con su fotografía y su historia personal en las redes sociales.

Esta iniciativa forma parte de la nueva estrategia de comunicación de Ron Brugal que convierte al público en protagonista real de su campaña y les hace vivir una experiencia única. Personas anónimas que gracias al impulso de esta iniciativa han conseguido despertar la sonrisa de todos los conocidos que hayan pasado por delante de este anuncio.

Es lo que le ha ocurrido a la granadina María Vidad, quien gra-

cias a su original historia, ha sido seleccionada por Brugal para convertirse en protagonista de una valla que estará en la Avenida Ribera del Beiro, por la zona de Traumatología, durante todo el mes de febrero.

Lo mismo le ha pasado a otras nueve personas más que probaron suerte en la red y han conseguido, al igual que María, disfrutar de una hazaña de las que se cuentan cuando se es abuelo. La suerte ha estado repartida por toda España y de hecho, los ganadores proceden de distintas provincias como Barcelona, Madrid, Málaga, Sala-

manca, Santander, Sevilla, Valencia, Valladolid y Vigo.

El objetivo de la marca era conseguir de entre todos los usuarios de la red que usaran la aplicación *Tú eres el origen de esta historia*, las 10 trayectorias personales más divertidas y sugerentes en las redes sociales. "Es decir, se premiaba que en la red esa persona tuviese en su tablón comentarios que transmitiesen los valores de la marca como diversión, compañerismo, buen rollo...", explica el manager de Ron Brugal, The Macallan y Cutty Sark, Félix Elortegui.

Pero, además de tener una trayectoria original en las redes, los participantes debían tener "más de 25 años o aparentarlos por motivos legales" para poder ser seleccionados en el anuncio de una bebida alcohólica, explica Elortegui.

Con solo un clic, la aplicación permitía recordar cuándo se abrió el perfil, quién fue la primera persona que se agregó como amigo, cuál fue aquel post que más comentarios despertó en tu muro, la foto que más polémica generó dentro del perfil, el primer grupo al que te uniste o cuan-

MAYORES 25 AÑOS

Al tratarse de una bebida alcohólica, los chicos seleccionados debían ser mayores de edad

tos 'Me Gusta' se han acumulado como máximo.

Con este hito, Brugal se convierte en la primera marca en sacar los perfiles de las redes sociales de gente anónima a la calle, convirtiendo a los consumidores en los protagonistas reales de su campaña. "Las nuevas tecnologías nos sirven a todos para escuchar lo que la gente quiere de verdad, con los medios sociales, las marcas. Mucho más que nunca, tenemos que escuchar y dar respuesta a las demandas reales de la gente de la calle", comenta Elortegui.

Más de 3.000 personas en las XIX Jornadas del Vino

El evento, celebrado en Huétor Vega, ha desbordado todas las previsiones de afluencia

Redacción / GRANADA

Unas 3.000 personas han participado a lo largo del fin de semana en las XIX Jornadas del Vino, Jamón y Chacinas organizadas por la Concejalía de Cultura del Ayuntamien-

to de Huétor Vega y la asociación empresarial Regamam, una cifra que ha desbordado todas las previsiones, especialmente en la inauguración del viernes y al mediodía del sábado y domingo, cuando el recinto habilitado por el restaurante El Guerra se encontraba completamente lleno.

Los organizadores no han ocultado su satisfacción, por lo que han



Los premiados en las jornadas.

G. H.

expresado públicamente su agradecimiento a todas las bodegas, empresas, instituciones y trabajadores que han hecho posible que la celebración de este evento haya sido un éxito.

Las XIX Jornadas del Vino, Jamón y Chacinas arrancaron el pasado viernes con el pregón como antesala de la entrega de premios del V Concurso de Vinos de Granada, en el que el principal premio fue para el vino Mencil de la bodega Pago de Almaraes, con galardones también para las bodegas Dominio Buenavista, Romero García y Jabalcón.

Vivir en Granada



LO MÁS
DESTACADO

Conferencia en Bellas Artes de Emilio Urberuaga

El ilustrador Emilio Urberuaga, galardonado con los premios más importantes en este campo, imparte, dentro de las actividades organizadas por el Máster en Dibujo: Creación, producción y difusión de la Facultad de Bellas Artes la conferencia *De dónde venimos, un paseo con los maestros del siglo XX*, a las 11:00h. en Salón de Grados de la citada facultad.

LITERATURA

Francisca Aguirre presenta hoy en la Casa de los Tiros 'Los maestros cantores'. Será a partir de las 19 horas. En el acto estará acompañada por Pepa Merlo.



El matemático Alain Connes, en la Facultad de Ciencias

Alain Connes, galardonado con la Medalla Fields, considerada el 'Premio Nobel' de las Matemáticas, participa en un encuentro internacional que tendrá lugar en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada. Será hoy a las 12.00 horas en el Aula Magna de la Facultad y mañana a las 17.00 en el Salón de Grados.

El día por delante

07 martes
Envíanos tus convocatorias a cultura@granadahoy.com

Convocatorias

GRANADA

'M.C. Escher. Universos Infinitos'

El Patronato de la Alhambra y el Parque de las Ciencias de Granada organizan la exposición *M.C. Escher. Universos Infinitos*. La obra del artista holandés se presenta a través de aproximadamente 135 de sus mejores obras de libre creación. El Parque de las Ciencias profundiza en el Escher-científico, mientras que en la Alhambra se hará especial hincapié en el Escher-artista. La muestra se acompaña de varias piezas audiovisuales, entre las que se incluyen documentales sobre su vida y obra y otras proyecciones que escenifican los juegos visuales escondidos en sus trabajos.

● Alhambra y Parque de las Ciencias.

'Compañeros de viaje'

'Compañeros de viaje' del pintor Roberto Orallo puede verse en la biblioteca de Andalucía. La exposición estará abierta al público hasta el 25 de febrero en la sala de temporal de 9 a 21 horas de lunes a viernes. El ser humano es su principal inspiración. La trayectoria de Roberto Orallo siempre ha ido reflejando este concepto

● Biblioteca de Andalucía.

De Granada a Nueva York

El famoso pintor granadino Fernando González expone en la Sala Zaida de Caja Rural la muestra 'De Granada a Nueva York' que permanecerá abierta al público hasta el 11 de febrero, de lunes a sábado de 18 a 21h. González, considerado por muchos como el último maestro de la escuela granadina nos deleita con una muestra variada de su obra más reciente. Medio centenar de dibujos y cuadros pintados durante los últimos cinco años procedentes de colecciones particulares

y sobre todo de su familia.

● Sala Zaida.

'La profundidad de la piel'

La artista granadina Ángeles Agrela expone en el Crucero del Hospital Real *La profundidad de la piel*, en la que se exhibe algunas de sus obras pertenecientes a las series *Lección de anatomía* y *La profundidad de la piel*. Obras que reflexionan en torno al concepto de la vánitas y donde busca el auténtico interior de pinturas clásicas. La muestra, que permanecerá abierta hasta el 29 de febrero, se podrá ver de lunes a viernes de 11.00 a 14.00 y de 17.30 a 20.30 horas.

● Crucero del Hospital Real.

'La Granada de Enrique Morente'

La Casa de la Cultura de Cúllar Vega acoge la exposición *La Granada de Enrique Morente*. La exposición es el resultado de un concurso que bajo el nombre Homenaje 2.0 a Enrique Morente se gestionó a través de las redes sociales (Facebook y Twitter). Consta de 20 fotografías, elegidas entre las más votadas por el público en Facebook y por técnicos de Artes Plásticas del área de Cultura de la Diputación. Entre ellas se podrá ver la imagen que resultó ganadora en este concurso.

● Casa de la Cultura de Cúllar Vega.

Museo de la Alhambra

El Museo de la Alhambra ocupa el ala Sur de la planta baja del Palacio. Se distribuye en siete salas ordenadas cronológicamente, dedicadas a la cultura y al arte hispanomusulmán. De martes a sábado, excepto días festivos, de 09.00 a 14.00 horas. Acceso gratuito para españoles y demás ciudadanos de la Unión Europea.

● Palacio de Carlos V.

¿QUÉ COMEMOS HOY?

por Laura Vichera lvichera@gruposjoly.com



Redondo de buey estofado

Para cuatro personas:

800 grs de redondo de buey ■ 2 zanahorias grandes ■ 2 cebollas moradas ■ 6 dientes de ajo ■ 2 vasos de caldo de verdura ■ un vaso de Jerez Amontillado ■ unas ramitas de perejil y romero ■ 2 hojas de laurel ■ una tira de piel de naranja ■ unas hojas de salvia fresca ■ unas cucharadas de harina ■ unos granos de pimienta negra ■ sal y pimienta negra molida ■ una cucharada de mantequilla ■ aceite de oliva

● En primer lugar, limpiar la carne de grasa y atamos con hilo de cocina. Espolvorear con harina y reservar. Raspar las zanahorias y se cortan en rodajas gruesas. Pelar las cebollas y se cortan en gajos.

● Luego, en la olla rápida, calentar un chorrito de aceite con la mantequilla y freír la carne a fuego vivo, dándole la vuelta hasta que se le forme una costra tostada. Sacamos a un plato con cuidado de no pincharla.

● A continuación, incorporar las cebollas y las zanahorias. Hacemos un ramillete con las hierbas, la piel de naranja y el laurel y rehogamos brevemente para que se vayan soltando los aromas y la verdura se dore.

● Pasados unos minutos, incorporar nuevamente la carne, los dientes de ajo ligeramente machacados y los granos de pimienta. Agregar el caldo de verduras y cerrar la olla.

● En el momento en que comience a hervir, bajar el fuego y cocinar unos ocho minutos más. Dejamos enfriar, sacar la carne y poner la salsa al fuego sin tapar. Incorporar el Amontillado y dejamos al fuego unos minutos más para que reduzca. Triturar con la batidora y pasar por el chino.

● Servir la carne cortada en lonchas finas, napar con la salsa caliente y acompañar con un puré de patatas casero.

Cocina en la blogosfera blogs.gruposjoly.com/que-comemos-hoy

LA RECOMENDACIÓN

Festival



La luz es el hilo conductor de la exposición 'Construcciones lumínicas'.

Future Shorts en CajaGranada

Future Shorts, el festival itinerante de cortometrajes más grande del mundo vuelve a Granada. Hoy en el teatro de CajaGranada Pony Bravo y su set ofrecerán una sesión de improvisación elec-

trónica y videoproyecciones y además proyectarán cinco cortometrajes de altísima calidad, premiados en algunos de los más relevantes festivales de cine.